
14 Quarta-feira, 25 de Setembro de 2024Região do Vale

Luiz Furlani obtem decisão 
favorável contra fake news
Cabeleireiro terá que postar direito de resposta em suas redes

A Justiça Eleitoral conce-
deu, nesta terça-feira, dia 24, 
ao candidato Luiz Furlani, do 
PL, que disputa a Prefeitura de 
Barra Mansa, direito de respos-
ta sobre uma notícia a respeito 
da área da Saúde discutida em 
um debate, realizado no dia 10 
de setembro, na sede da Ordem 
dos Advogados do Brasil. 

Segundo a assessoria do can-
didato do PL, a Saúde é sua prin-
cipal bandeira, não o contrário, 
como foi editado e propagado 
por Marcelo Cabeleireiro, seu 
adversário na disputa ao cargo 
pelo União Brasil. Furlani tem 
na chapa como candidata a vice 
a vereadora Luciana Alves.

Na decisão do Juiz Eleitoral, 
Raphael Jorge de Castilho Ba-
rilli, foi comprovada a adultera-
ção dos fatos: cortes de edição 
e divulgação de inverdades que 
criam desinformação e divul-
gação de conteúdo descontex-
tualizado. A fala de Furlani foi 
apresentada em corte pela cam-
panha eleitoral de Marcelo Ca-
beleireiro, incidindo o previsto 
pelo artigo 9º-C da Resolução 
23.610/19, gerando o Direito 
de Resposta.

De acordo com o TRE-RJ 
(Tribunal Regional Eleitoral), 
o direito de resposta preserva 
a lisura do processo eleitoral, 
permitindo que candidatas, 
candidatos e partidos políticos 
se defendam de informações 
falsas que possam prejudicar 
suas campanhas.

Além disso, o conteúdo im-

pugnado viola o regramento 
constante no artigo 9º C da Re-
solução TSE 23.610/2019, já 
que restou comprovado o corte 
e, assim, adulteração do sentido 
do discurso de Furlani realiza-
do no dia 10 de setembro de 
2024, na sede da Ordem dos 
Advogados do Brasil em Barra 
Mansa. Bem como está em de-
sacordo com o artigo 57-D da 
lei 9.504/1997, o qual estabe-
lece limites para a liberdade de 
expressão e de pensamento.

Suspensão das 
inserções

A decisão do juiz prevê ain-
da suspensão imediata das inser-
ções irregulares, como também 
o direito de Furlani veicular sua 
resposta no tempo de 2 minutos 

e 12 segundos para cada inser-
ção veiculada na Rádio e TV, 
visto que o vídeo ofensivo não 
possui realmente compromisso 
com a verdade da informação 
veiculada ao eleitorado.

Quanto às redes sociais de 
Marcelo Cabeleireiro, o Juiz Elei-
toral determinou a veiculação do 
Direito de Resposta de Furlani 
em seu Instagram e TikTok, com 
um minuto em cada perfil.

A defesa de Marcelo Ca-
beleireiro recorreu da decisão, 
mas teve o pedido negado. O 
juiz  ainda fez uma advertência 
em seu parecer. Destacou que o 
horário eleitoral gratuito deve-
ria ser utilizado pelos diversos 
candidatos com a finalidade de 
apresentar ao eleitorado as suas 
ideologias, como também para 

sugerir propostas e soluções 
para os diversos problemas da 
sociedade, ao invés de ser utili-
zado para denegrir a imagem de 
eventuais adversários políticos.

-Seguimos com uma cam-
panha de propostas e verdades, 
sem baixarias e fake news. A 
cada ataque e notícia falsa, apre-
sentamos projetos que manterão 
Barra Mansa no caminho certo. 
Confio na Justiça e agradeço o 
apoio de cada cidadão que vai às 
ruas para caminhar com nossa 
campanha limpa, em direção ao 
desenvolvimento - destaca Luiz 
Furlani, que tem apoio de toda 
a cúpula do partido, do governa-
dor do Estado do Rio, Cláudio 
Castro, e do ex-presidente Jair 
Bolsonaro, entre outras lideran-
ças estaduais e nacionais.

Ana Luiza Rossi/CSF

Luiz Furlani é candidato a prefeito de Barra Mansa e foi alvo de falsas notícias

Tribunal suspende divulgação de pesquisa
A divulgação da pesquisa 

eleitoral, realizada em Barra 
Mansa, na última semana, 
pela empresa Ágora, e no-
ticiada pelo jornal O Dia e 
outros veículos de comunica-
ção, foi suspensa por decisão 
do Tribunal Regional Eleito-
ral do Rio de Janeiro (TRE-
-RJ). A medida foi tomada 
por suspeita e indícios de 
fraude no resultado da pes-
quisa. O pedido de análise de 
verificação à Justiça foi feito 
pela Coligação “Barra Mansa 

Tem Jeito”, que tem Thiago 
Valério, do PDT, cmo candi-
dato a prefeito.

-Não queremos que a po-
pulação seja enganada por 
notícias falsas ou pesquisas 
fraudulentas. Temos andado 
muito e conversado com muita 
gente, o que vemos é o desejo 
de mudança. Sentimento que 
não condiz com o resultado da 
pesquisa apresentada, por isso 
questionamos e entramos com 
o pedido de investigação dos 
resultados. A justiça foi feita e a 

sentença determinou a suspen-
são e retirada de todo material 
de divulgação das ruas - afir-
mou o candidato. 

A decisão prevê ainda 
pagamento de multa de R$ 
10.000,00 e a retirada da maté-
ria publicada no jornal O Dia 
no prazo de 24. No caso de des-
cumprimento, a multa será de 
R$ 50.000,00. 

- Essa é a prova de que Barra 
Mansa tem jeito e que a justi-
ça está sendo feita. Tentaram 
diminuir a nossa candidatura 

e a mudança com o 12, mas a 
população é atenta e sabe dife-
renciar a verdade, da mentira, 
a maldade, do bem -  declarou.

A Coligação  União por 
Barra Mansa, do qual Marcelo 
Cabeleireiro faz parte, também 
entrou na Justiça contra  o Ins-
tituto Ágora Pesquisa, Editora 
O Dia LTDA e a Coligação 
Minha Cidade no Caminho 
Certo, que tem Luiz Antonio 
Furlani Filho como candidato a 
prefeito e Luciana Alves, como 
vice, e obteve decisão favorável.

aciap fará debate com candidatos 
que disputam Prefeitura de B.Mansa

A Aciap-BM (Associação 
Comercial, Industrial, Agro-
pastoril e Prestadora de Ser-
viços de Barra Mansa) realiza, 
nesta quinta-feira, dia 26, às 
8 horas, na sede da entidade, 
um debate entre os candidatos 
à Prefeitura de Barra Mansa. 
Todos os candidatos confirma-
ram presença e o debate será 
transmitido ao vivo, a partir 
das 8h30min, pela Rádio Vibe 
89 FM e pelo Youtube da rádio 
(@redevibefm). 

A plateia será formada por 
associados da entidade, asses-
sores dos candidatos e impren-
sa, previamente cadastrados, 
por conta do número de luga-
res do local. 

Segundo o presidente da 
Aciap-BM, Matheus Gattás, 
embora a entidade seja apolíti-
ca, ela tem por tradição o en-
volvimento no que diz respeito 
aos rumos do desenvolvimento 
e do futuro do município. “Por 
conta disso é que a Casa está 
realizando o evento, a fim de 
auxiliar que as propostas dos 

candidatos possam chegar aos 
seus associados e à população 
em geral”.

- A Aciap-BM não se envol-
ve na política partidária, mas 
sempre se coloca à disposição 
para lutar por uma Barra Man-
sa melhor, mais desenvolvida 
social e economicamente, ga-

rantindo seu lugar de prota-
gonismo em nossa região. Esse 
debate vem ao encontro desta 
nossa filosofia, ao proporcionar 
que nossos associados possam 
conhecer as propostas dos can-
didatos para as demandas de 
Barra Mansa – disse ele.

Gattás lembrou que a dire-

toria da entidade também re-
cebeu, em suas reuniões sema-
nais, todos os candidatos, para 
que suas propostas de governo 
fossem apresentadas, quando 
também foi entregue a eles um 
documento contendo 24 pro-
postas da entidade relativas a 
vários setores como economia, 
gestão pública, urbanização, 
habitação, saneamento, edu-
cação, juventude, mobilidade 
urbana, segurança e agronegó-
cios, entre outros. 

-Recebemos todos os candi-
datos, ouvimos suas propostas 
de governo para Barra Mansa 
e para questões que levanta-
mos por acreditarmos serem 
importantes para o município. 
Entregamos a cada um deles 
um documento com propos-
tas que também acreditamos 
serem benéficas para a cidade 
e possíveis de realizar em qua-
tro anos. Agora, com o debate, 
ampliamos esse espaço demo-
crático de discussão dos rumos 
do futuro da cidade - concluiu 
o presidente da entidade.

Divulgação

Aciap de Barra Mansa promove tradicional 
debate entre concorrentes a prefeito
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Aluísio avalia campanha e 
projeta novos passos

Arimathéa pretende 
implantar educação integral

Ampliação do Tarifa Zero em VR

Valério recebe deputada estadual

Reformas em escolas e creches

Tande quer reforçar segurança

A menos de duas sema-

nas da eleição, o candi-

dato a reeleição Aluísio 

d’Elias (PP), vem realizan-

do sua campanha pelas 

ruas de Quatis. O candida-

to falou sobre o trabalho 

que vêm sendo realizado 

na sua gestão e também 

sobre os projetos futuros. 

“A gente está trabalhando 

com o foco no desenvol-

vimento de Quatis. Não 

vamos parar até garantir 

a dignidade que nossos 

moradores merecem. Ge-

rar empregos, melhorar 

a infraestrutura, o serviço 

de saúde, são alguns pro-

jetos que temos e que já 

estão sendo tocados”, res-

saltou o prefeito. Aluísio 

está de agenda marcada 

nesta quarta (25) no bair-

ro Pilotos, para um comí-

cio que inicia às 19h. 

Para destacar seu projeto 

na área da educação, o 

candidato que disputa o 

cargo de prefeito em Vol-

ta Redonda, Arimathéa 

(PSB), destacou nessa 

terça (24) a implantação 

de um projeto de educa-

ção em tempo integral 

nas escolas municipais. O 

candidato ainda reforçou 

a importância de ampliar 

a oferta de vagas em cre-

che e educação infantil, 

além da valorização dos 

profissionais de educação. 
“Em Pinheiral, consegui 

colocar 20% das escolas 

funcionando em tempo 

integral e isso com um 

orçamento muito menor 

do que de Volta Redon-

da. Vamos conseguir fazer 

muito mais”, disse.

Em disputa pela cadei-

ra do Executivo de Volta 

Redonda, Samuca Sil-

va (PSBD) quer ampliar 

o ônibus Tarifa Zero. No 

projeto, o candidato in-

clui um novo trecho para 

interligar os bairros da ci-

dade. “O trajeto sairá do 

Padre Jósimo, passando 

pelo Belmonte e vários 

pontos do Siderlândia, 

integrando diretamente 

com o novo ponto do Tari-

fa Comercial Zero na Pon-

te Alta”, explicou.

O candidato a prefeito 

de Barra Mansa, Thiago 

Valério (PDT), recebe a 

deputada estadual Dele-

gada Martha Rocha (PDT) 

para uma caminhada 

pelo Centro da cidade. O 

encontro acontece nesta 

quarta (24), às 9h. “Rece-

ber a deputada Martha 

Rocha é ter a certeza que 

vamos contar com mais 

investimento em segu-

rança pública e nas polí-

ticas voltadas para as mu-

lheres”, afirmou Valério.

Com a nova unidade, Re-

sende poderá ter maior 

cobertura por câmeras e 

as situações de risco se-

rão identificadas rapida-

mente. A medida integra 

o pacote de iniciativas 

voltadas para a seguran-

ça que conta com 4 novas 

viaturas, a convocação de 

10 guardas municipais 

a mais por concurso e a 

obtenção de coletes balís-

ticos. “Temos que olhar a 

segurança também pelo 

lado do desenvolvimento 

social. Por isso, reforma-

remos 100% das escolas 

e creches e colocaremos 

o ensino integral em to-

das elas”, destacou Tande 

Vieira.

Em destaque ao seu man-

dato como deputado es-

tadual, o candidato a pre-

feitura de Resende, Tande 

Vieira, pontuou que fez 

duas indicações ao Go-

verno do Estado para que 

fosse implantado o Pro-

grama Segurança Presen-

te na cidade. O programa, 

que está em fase final 

para implementação no 

município, é para reforçar 

e levar mais segurança 

aos moradores de Resen-

de, com patrulhamento 

por policiais a pé, em bi-

cicletas, viaturas e motos. 

Ainda, o candidato pon-

tua sobre a construção do 

Centro de Monitoramen-

to, na Morada da Colina.
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Candidato à reeleição em Quatis realizará comício

Candidato destacou implementação em Pinheiral
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